



COMUNICADO DE PRENSA - **Embargo hasta el jueves 25 abril de 2024, 19h (CEST)**

La Comisión Europea desvela los nombres de los ganadores de los Premios Capitales Europeas de la Inclusión y la Diversidad 2024

26 de abril de 2024 – La Comisión Europea ha premiado a siete autoridades locales por sus logros a la hora de afianzar la diversidad y la inclusión en sus respectivas comunidades.

La Comisaria de Igualdad, Helena Dalli, anunció los nombres de los ganadores de la edición de este año de los [Premios Capitales Europeas de la Inclusión y la Diversidad](#) e inauguró el Mes Europeo de la Diversidad en un acto de alto nivel celebrado en Bruselas el 25 de abril.

Nueve ganadores de cinco países se repartieron **los galardones de oro, plata y bronce** en tres categorías: autoridades con más de 50 000 habitantes, autoridades con menos de 50 000 habitantes, y un premio específico para las autoridades locales que hacen posible que los pueblos, las ciudades y las regiones sean seguros para las mujeres en toda su diversidad, abordando la violencia contra la mujer. Dos autoridades locales se llevaron galardones en dos categorías.

En la categoría de **autoridades locales con más de 50 000 habitantes**, el galardón de oro fue para Zagreb, la capital de Croacia, por su labor a favor de las mujeres, las personas con discapacidad, las personas LGBTIQ, los migrantes y la población gitana. El galardón de plata fue otorgado al municipio de Växjö (Suecia). El galardón de bronce se lo llevó La Laguna (España).

En el caso de las **autoridades locales de menos de 50 000 habitantes**, el municipio de Corbetta (Italia) recibió el galardón de oro por su compromiso a largo plazo con la diversidad y la inclusión y su labor en ámbitos específicos de la inclusión, como el género, las personas con discapacidad y los refugiados. Las autoridades de Corbetta también se esforzaron por hacer más accesibles los espacios públicos de su municipio. Dos localidades españolas se llevaron los galardones de plata y bronce, respectivamente: Miranda de Ebro y Casares.

La capital de Eslovenia, Liubliana, recibió el galardón de oro del **premio específico** para las autoridades locales que **hacen posible que los pueblos, las ciudades y las regiones sean seguros para las mujeres en toda su diversidad, abordando la violencia contra la mujer**, por su destacada labor en la lucha contra la violencia contra las mujeres. Miranda de Ebro (España) y Växjö (Suecia) obtuvieron los galardones de plata y bronce, respectivamente, por su importante labor en este ámbito.

El premio del público, elegido por los participantes en la ceremonia de entrega, está disponible [en línea](#).

La Comisaria Helena Dalli declaró: «*Como en ediciones anteriores, la tercera edición de los Premios Capitales Europeas de la Inclusión y la Diversidad otorga reconocimiento y visibilidad a la labor de las autoridades locales que crean espacios seguros e inclusivos, garantizan la pertenencia y amplían la participación. Su compromiso con el principio de igualdad es fuente de innovación y progreso hacia una Unión de la Igualdad. Doy las gracias a las ciudades y los pueblos participantes y felicito a los ganadores de esta edición. Animo a otras administraciones locales europeas a inspirarse en las buenas prácticas destacadas*».

[Consulte la lista de ganadores en línea.](#)

Acerca del concurso #DiversityCapitals

Los Premios Capitales Europeas de la Inclusión y la Diversidad marcan el inicio del **Mes Europeo de la Diversidad**, que **se celebra anualmente** para concienciar sobre la importancia de la diversidad y la inclusión en el lugar de trabajo y en nuestras sociedades. Durante el mes de mayo se celebran en toda Europa actividades para conmemorar el Mes y promover la diversidad y la inclusión.

Los Premios reconocen el trabajo que llevan a cabo las ciudades, los pueblos o las regiones de la Unión Europea para promover la inclusión y crear sociedades libres de discriminación.

El concurso es una oportunidad para que las autoridades locales presenten políticas e iniciativas que crean espacios más diversos e inclusivos para sus ciudadanos.

Abarca iniciativas que promueven la diversidad y la inclusión en términos de sexo, origen racial o étnico, religión o creencias, discapacidad, edad y orientación sexual, así como la interseccionalidad, la relación interconectada de distintas formas de categorización social.

Acceda al [centro de prensa en línea](#) y lea nuestra [información para la prensa](#) para saber más sobre los Premios y su funcionamiento.

Encontrará más información sobre los [ganadores](#) y [fotos](#) de la ceremonia de entrega en línea.

Contacto de prensa

Para realizar consultas de los medios de comunicación o si desea recibir nuestros comunicados de prensa sobre los Premios, escriba a media@eudiversity2024.eu.